
«В таких условиях пациенты поправятся быстрее!»

  

Последний день ушедшего года для жителей Хованщины стал настоящим праздником. В
их селе открылся отремонтированный фельдшерско-акушерский пункт (ФАП). Этого
события здесь ждали давно. Старое здание было только приспособлено под
медицинский пункт. Ветхие окна, полы проваливались, оборудование изношенное.
Теперь это все в прошлом. Помещение ФАПа не узнать! Просторные, светлые кабинеты,
в которых тепло и уютно, с современной отделкой, горячей водой и канализацией.

  

      На открытие обновленного ФАПа прибыли высокие гости: заместитель министра
здравоохранения РМ Ольга Кшняйкина, глава администрации РМР Нина Иняткина,
глава местной администрации Нина Романова и главный врач Рузаевской МБ Олег
Батин.

  

– Стало уже доброй традицией в канун Нового года в Рузаевском районе открывать
либо новый, либо отремонтированный ФАП. Замечательно, что растет доступность
медицинской помощи для сельского населения республики. В Мордовии создана и
сохранена сеть амбулаторно-поликлинической помощи. Всего функционирует 492 ФАПа,
22 из которых располагаются на территории Рузаевского района, – сказала Ольга
Ивановна Кшняйкина.

  

Детский и процедурный кабинеты, кабинеты акушерки и фельдшера – все помещения
оснащены современным оборудованием. У фельдшера есть отдельное рабочее место,
снабженное компьютером. Посредством Интернета он может напрямую связаться с
регистратурой поликлиники, приемным покоем Рузаевской МБ, проконсультироваться с
участковым терапевтом. Тут же провели пробное включение с приемным покоем.
Хороший звук, видеокартинка, можно напрямую задать все интересующие вопросы и
сразу же получить на них ответы. Очень удобно для отдаленной сельской местности.
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Олег Владимирович Батин рассказал, что ФАП был отремонтирован за счет
собственных средств Рузаевской межрайонной больницы: «У нас много
фельдшерско-акушерских пунктов находятся в аварийном состоянии. Постепенно
ремонт придет в каждый из них».

  

В разговоре с представителем Минздрава республики Нина Васильевна Иняткина
поставила вопрос о выписке бесплатных лекарственных средств определенной
категории льготников прямо в здании ФАПа. Сейчас за рецептом им приходится ездить
в Рузаевку, что создает значительные трудности, особенно для пенсионеров и
инвалидов. Тем более, что теперь фельдшер может напрямую связаться с участковым
терапевтом. Она же и поставит печать в бланке, ей все равно еженедельно приходится
ездить в город. Ольга Ивановна пообещала рассмотреть это предложение. Главу также
интересовал ассортимент лекарств в сельском аптечном пункте. Здесь продается
только самое необходимое для первой медицинской помощи, жителям хотелось бы
большего разнообразия. По данному вопросу будут проведены переговоры с
руководством ГУП «Фармация».

  

В фойе обновленного медпункта гостей ожидали благодарные жители. Многодетная
мама Елизавета Пронькина была в полном восторге от увиденного. Ей часто приходится
обращаться к фельдшеру: «Нам всегда здесь помогали. Но теперь от самой обстановки
становится легче. В таких условиях и пациенты быстрее поправятся!»

  

Оксана РУЗМАНОВА
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